

KATA PENGANTAR

Puji dan Puja syukur penulis ucap kehadirat ALLAH SWT yang telah memberikan kesehatan dan rahmat-Nya kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini tepat pada waktunya. Shalawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi besar yakni Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya.

Karena atas berkat dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir ini dengan judul **“Action Figure dan Cergam dengan Mengangkat Tema Kulturasi dan Mitologi ”**. Dalam menyelesaikan produk serta penyusunan tugas akhir ini penulis dibantu oleh banyak pihak. Berkat bantuan dan bimbingan dosen penulis dapat merealisasikan, menyusun dan pada akhirnya dapat menyelesaikan tepat pada waktunya.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan laporan tugas akhir ini secara umumnya, **Bpk. Budi Waluyo, Drs, M,Sn.** selaku Dosen Pembimbing Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak

yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan produk serta

penyusunan tugas akhir ini, terutama penulis ucapkan kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan hikmat, anugerah dan rahmat-Nya kepada penulis sehingga Tugas Akhir ini dapat terselesaikan dengan maksimal, serta kepada Nabi Muhammad SAW.
2. Keluarga tersayang, terutama *Alm.* Papa **H. Syahrizal Karim, Bsc.** Dan Mama Tercinta **Pia Abriyanti** yang selalu memberikan dukungan Do'a dan Materi yang tidak akan pernah terganti, dan juga Kakak Saya Tercinta sdri **Novaria Lestari, S,s.** dan Suami Mas Bambang, Tante Yati, Adik Saya Nadhella, Bude Marni, Intan, Om Eet, Zvonimir Keponakan Saya, Keluarga di Malang (Bude Pur, Mba iin, Mas Novi,

Mas Wiwid, Mas Emil, Ibu Uke & Keluarga) dan seluruh keluarga besar Kakek **H. Abdul Karim Latief** dan Mbah **Winardjo Djowikromo**, Mbah **Marsem** dan semua keluarga saya di Jambi, Malang dan Jakarta. terima kasih banyak atas segala perhatian, Do'a, bimbingan dan dukungan yang telah membangun sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.

3. **Bapak Hady Soedarwanto, ST., M.Ds.** selaku pembimbing dan Kepala Jurusan Desain Produk, yang telah banyak memberikan pengarahan mengenai perancangan produk dan juga ilmu yang bermanfaat untuk penulis.
4. Ibu Dr. Ariani Kusumo Wardhani, S.Ds., M.Ds.C.S, selaku Dekan Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana.
5. Staff Tata Usaha serta seluruh Dosen Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana Terutama Bapak Ananta O'Edan, Bapak Edy Mulady, Bapak Ali Ramadhan, Bapak Lukman, Bu Lela, Pak Rinaldy Octora, Ibu Nuke Sylvia, Bu Rika, Bu Nina Maftukha, Pak Junaidi Kidal, Pak Agustan, Pak Rifky, Pak Dena, Pak Rizky Dinata, Pak Mesa, Pak Lelo, Bu Wari, Pak Ardo.
6. Om Joko Samudera, yang telah banyak memberikan dukungan moril dan semangat untuk penulis
7. Sahabat-sahabat (**Saily**: Bang Seven, Pak Joko, Ust. Azis, Pak Udin, Awi, Bang Anto, Mas Yanto dan Mba Iyah, Ari Sinyo, Pak Mamat, Bang Kiki Gondrong, Bang Beny, Bang Heru, dll) (**Blok C**: Ferdian, Keluarga Om Ponidjo, Pita, Heni, Ari, Dinda, Om Ardi, Om Panca dan Tante Imun, Alm. Om Hudi & Tante Ipung Beserta Keluarga, ling, Fathur, Om Jimmy, Om Ujang, Bang Yatno, Pandu, Thari, dll) yang telah banyak menginspirasi dan selalu Memberikan semangat dan dukungan untuk penulis, sehingga penulis tetap semangat dan menyelesaikan produk ini.
8. Rekan-rekan Fakultas Desain dan Seni Kreatif, khususnya mahasiswa/i Jurusan Desain Produk Angkatan 27 th 2015.
9. Pihak-pihak lain yang ikut berperan Keluarga besar STAPAK *Pictures*, Restu Raisully, Arie "Manuk" Supriyanto, Rino Ashari, Bagas "Bacok"

Wijaya, Biko “Gosong” Aziz, dan Firman “Pimen” Putra Maulana, yang selalu mensupport dan membantu dalam pengerjaan Tugas Akhir ini.

10. Serta teman-teman di kampus tercinta Desain Produk Universitas Mercubuana (Kahfi Azhary & Gisa, Dimas Dege, Riyadh, Komar, Kamil, Bagas Saputera, Dimas Dhayana, Isnain Kuproy, Kus, Dicka Maulana, Galih, Alfian Komeng, Ruth Cahyadi, Hafsa Suki, Mellawaty, Grace Dora, Sintia, Cicil, Agung, Bang Andri, Bang Hotman, Ayu Purnama Sari, Alizeno, Wisnu Vidi, Sarah Dwi Utami, Indah, Endah, Arra, Adis, Siska Moo, Karina, Wawan Waka Thimpan, Derry, Widhi, Fadil Habib, Adel, Bang Opangk, Kalong, Keme, Dzul,) dan Semua pihak (yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu) yang telah membantu terlaksananya Tugas Akhir ini.
11. Serta Teman-teman yang selalu mendukung dan membantu untuk proses pembuatan produk ini yaitu Mas Adhi W. Lesmana (Toyskita), Mas Rio Hernawan (Aneka Toys), dan Tim Mukjizat Komik: Om Purwanto Budisantoso, Om Fery, Mas Arif Hidayat, Sri Rahayu, Nasikin, Putera Perdana, Rama, Manda Senna, dll.. terimakasih banyak.

Penulis menyadari dalam penulisan laporan Tugas Akhir ini masih banyak kekurangan karena penulis masih dalam tahap pembelajaran. Namun, penulis tetap berharap agar laporan ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca. Kritik dan saran penulisan makalah ini sangat penulis harapkan untuk perbaikan dan penyempurnaan. Untuk itu penulis ucapkan terimakasih.

Jakarta, 18 February 2020



Nando Febriansyah Alsenna.